

# Ehrung der Arbeitsjubilare

Berichte über unsere Arbeitsjubilare in der Tagespresse:

## Sie hielten ihrer Firma die Treue

### Zwei Arbeitsjubilare in der Eisenbau Wyhlen AG

Wyhlen. Zwei bewährte Mitarbeiter der Eisenbau Wyhlen AG können am heutigen Montag ihr Arbeitsjubiläum feiern: Franz Schlachter, wohnhaft in Wyhlen, und Rudolf Uebelin, der in Herthen wohnt.

Franz Schlachter blickt auf eine 40jährige Tätigkeit in der Eisenbau Wyhlen AG zurück. Der Jubilar ist bekannt und geschätzt als ausgezeichnete Fachmann für Bohrarbeiten. Er versieht seine Arbeit an einem großen Bohrkran innerhalb der Abteilung Stahlbau. Franz Schlachter wurde in jungen Jahren nach kurzer Arbeit im Bereich der Montage speziell mit Aufgaben an der Bohrmaschine betraut. Damals mußte noch sehr viel gebohrt werden, da das Schweißen noch nicht üblich war und das Nietzen entsprechend viel Bohrarbeiten erforderte. Er entwickelte sich auf seinem Gebiet zu einem Spezialisten und arbeitete mit großer Umsicht, gewissenhaft und schnell. Sein guter Überblick und sein Mitdenken veranlaßten ihn mehrfach zu einer Verbesserung der Arbeitsweise an seiner Maschine, so daß materialschonende und rasche Abläufe des Produktionsprozesses erreicht werden konnten. Der kollegial gesinnte Jubilar hat sich seine humoristische Ader und sein frohes Gemüt bewahrt und ist der Meinung, daß er dies auf seinen Umgang mit „Frau Musica“ zurückzuführen habe, zumal er nebenbei Dirigent eines Musikvereines ist.

Rudolf Uebelin, Maschinenschlosser, zählt zu den Spitzenkräften seines Fachs. Nach seiner Lehre, die er vor 25 Jahren aufgenommen hatte, versah er seine Arbeit vorwiegend in der Abteilung Kranbau, unterbrochen durch verschiedene Montagearbeiten, die ihn auch für anderthalb Jahre in den Kongo führten. Vielseitiges Fachwissen, genaues, wohlüberlegtes Arbeiten, zeigen einen Facharbeiter, der Freude an der Arbeit hat und einsatzwillig mit Fleiß seine Aufgaben in ruhiger und besonnener Weise wahrnimmt. Seine Kollegen bescheinigen ihm eine kameradschaftliche Gesinnung und achten seine Bereitschaft, andern mit Rat und Tat zur Seite zu stehen.

Beide Jubilare werden in gebührender Weise von der Geschäftsleitung in einer Feierstunde geehrt und beschenkt. Neben dem Dank für alle Leistung und Betriebstreue stehen die besten Wünsche für ihr weiteres persönliches Ergehen, ausgesprochen von der Geschäftsleitung, den Arbeitskameraden und dem Betriebsrat.



Franz Schlachter



Rudolf Uebelin